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INDICAÇÃO CMF Nº. 094/2021 
“Que o Poder Executivo designe mais um servidor 

para atuar como vigilante da Unidade Básica de 

Saúde de Praia Grande, em revezamento com o 

servidor já lotado no local, garantindo a segurança Da 

unidade durante todo o expediente.”  

 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE FUNDÃO - ESTADO DO 

ESPIRÍTO SANTO. 

 

O Vereador infra-assinado, no uso regular de suas atribuições legais e regimentais, vem à presença de V. Exa. 

INDICAR ao Chefe do Executivo Exmº Sr. Gilmar de Souza Borges, depois de ciente o Plenário desta Egrégia 

Casa de Leis, A DESIGNAÇÃO DE MAIS UM SERVIDOR PARA ATUAR COMO VIGILANTE DA UNIDADE 

BÁSICA DE SAÚDE DE PRAIA GRANDE, EM REVEZAMENTO COM O SERVIDOR JÁ LOTADO NO 

LOCAL, GARANTINDO A SEGURANÇA DA UNIDADE DURANTE TODO O EXPEDIENTE. 

 

A referida indicação se justifica pelo fato de que atualmente, o vigilante que atua na unidade de saúde cumpre 

jornada em regime de escala, trabalhando de 18h às 06h, e com isso, a unidade fica desguarnecida de 

monitoramento nas horas de descanso do mesmo. 

 

Diante da expansão do horário de funcionamento da UBS, que possui expediente agora até as 22h para melhor 

atender à população, há a necessidade de presença constante de um vigilante durante o dia e outro à noite, 

motivo pelo qual apresento esta indicação, para que a Secretaria de Saúde providencie esta adequação para 

maior segurança dos servidores da unidade.  

 

Sabe-se que os profissionais do local lidam constantemente com situações de forte stress causados por pessoas 

alteradas que adentram a unidade de saúde, sem precisar de serviços. 

 

Outra situação corriqueira é a de pacientes alterados, que mesmo após recebimento de atendimento, 

permanecem causando incômodos aos demais pacientes. 

 

Com a unidade de saúde é composta majoritariamente por mulheres, estas acabam se sentindo constrangidas 

ou até mesmo coagidas pela presença destas pessoas. Acredita-se que com a permanência de um vigilante, 

durante todo o expediente da unidade, o ambiente de trabalho será mais seguro e situações como estas 

serão reduzidas. 

 

A simples presença de um vigilante na entrada da unidade já inibe a ação de estranhos, e evita que o 

expediente seja tumultuado. 

 

Assim, certo da atenção, conto com o atendimento da presente demanda municipal.  

 

Palácio Legislativo “Henrique Broseghini”, em 22 de março de 2021. 

 


